



1350-1 (CFMWS/DFIT)

19 March 2018

Distribution List

DISTRIBUTION OF DFit.CA  
TRAINING WHITE BOARD

1. The purpose of this memo is to inform you of the distribution of the following DFit.ca tool that was created based on field feedback. Based on your feedback on fitness programming, it was requested to create a DFit.ca training white board to assist you in promoting your programs in your training areas. The items have been sent and you should be receiving them within a few days.

2. If you require additional training white boards, the digital templates and printing specifications can be found at the following link:  
[www.cfmws.com/DFIT-promo](http://www.cfmws.com/DFIT-promo)

3. Please note, any additional printing of the items will be the financial responsibility of the local base/wing.

1350-1 (SBMFC/DCP)

Le 19 mars 2018

Liste de distribution

DISTRIBUTION DES TABLEAUX  
BLANCS DE FORMATION POUR  
LE SITE CPHYSD.CA

1. La présente a pour but de vous informer de la distribution de l'outil suivant relative au site cphysd.ca. qui fut créé en considération de vos commentaires. Suite à vos commentaires, au sujet des programmes de conditionnement physique et du site cphysd.ca, il a été demandé de produire des tableaux blancs de formation en vue de vous aider à faire la promotion de vos programmes. Les articles ont été envoyés et vous devriez les recevoir dans les prochains jours.

2. Si vous nécessitez d'autres tableaux blancs de formation, vous trouverez des modèles numériques et des spécifications d'impression à [www.sbmfc.com/cphysd-promo](http://www.sbmfc.com/cphysd-promo)

3. Veuillez noter que les bases et escadres devront assumer les coûts d'impression de tout article supplémentaire.

Le gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes,



Denis Couturier  
Senior Fitness & Sports Manager  
Canadian Forces Morale and Welfare Services

Distribution List

Liste de distribution

Action

Exécution

Manager, Fitness and Sports

Gestionnaire du conditionnement  
physique et des sports

Manager, Fitness, Sports & Recreation

Gestionnaire du conditionnement  
physique, des sports et des loisirs

Information

Information

Fitness and Sports Coordinators

Coordonnateurs du conditionnement  
physique et des sports

National PSP Training Center

Centre national d'entraînement des PSP